

令和 4 年笛吹市議会第 1 回臨時会

令和 4 年笛吹市議会第 1 回臨時会を招集しましたところ、御多忙にもかかわらず早速御参集を賜り厚く御礼を申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症については、これまで主流だったデルタ株より感染力が強いオミクロン株への置き換わりが進み、新規感染者数が急速に増加しています。

山梨県では、昨年 12 月の 1 か月間の新規感染者数が 8 人だったのに対し、1 月は、24 日までの 24 日間で 1,790 人となっています。

感染拡大を防ぐためには、マスクの着用、手洗い、3 密の回避、消毒や換気の実施、不要不急の外出の自粛など、基本的な感染対策の徹底が何よりも有効とされています。自分自身だけでなく、家族や友人、職場の同僚など、周囲の人のためにも、これまで以上に、感染対策の徹底をお願いします。

新型コロナワクチンの 3 回目接種である追加接種については、昨年 12 月から、医療従事者や高齢者施設の入所者等への追加接種を開始しています。また、65 歳以上の高齢者のうち、11 月に通知した追加接種希望調査で、接種を希望すると回答した方へは、1 月 17 日に予約案内通知を送付しましたので、記載された接種日と医療機関を確認の上、接種するようお願いいたします。

それ以外の接種希望者については、昨年 8 月 21 日までに 2 回目接種が完了した方に対しては、既に接種券を発送し終えており、8 月 22 日以降に 2 回目接種が完了した方には、2 月中旬に接種券を発送する予定としています。

接種券が届きましたら、インターネットの予約サイト又はコールセンターに電話して予約するようお願いいたします。

国では 2 回目接種完了から原則 7 か月以上を経過した 18 歳以上を対象に、追加接種を実施することとしています。本市では、現在の感染拡大の状況を鑑みて、6 か月経過した方も接種できるよう、モデルナワクチンの集団接種の準備をしているところです。引き続き、安全かつ円滑に接種ができるよう取り組んでいきます。

2 月 2 日から競技が始まり、20 日まで開催される北京 2022 冬季オリンピックのアイスホッケーの女子日本代表に、本市出身の小山玲弥選手が選出されました。

小山選手は、石和中学校を卒業後に上京し、東京のチームで練習に励む中、平成 31 年 4 月に行われた世界選手権には、日本代表として出場しました。

小山選手は、小柄ながらスピードが武器ですので、オリンピックの舞台でもその特徴を十分に発揮し、活躍されることを期待しています。

2 月 3 日には、アイスホッケー女子日本代表の初戦となるスウェーデン戦がありますの

で、皆様の熱い応援をよろしく申し上げます。

令和4年1月25日

笛吹市長 山下 政樹